
Quatsch mit Staatsbesuchen
Beitrag von „Eugénie Levebre“ vom 3. Oktober 2019, 21:48

Zitat von Hendrik Wegland 

Früher hatte man als Gast immer sein Nationalgetränk als Geschenk mitgebracht, das
findet heute irgendwie auch nicht mehr statt.

Das habe ich zwar nicht gewusst, weil ich damals noch nicht mit dabei war, aber bei uns ist es
durchaus üblich, Montenac oder Haltberger als Gastgeschenk mitzubringen.
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